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念願の全国制覇おめでとうございます。・・・新潟国体でお世話になった旅館から 

○本校ハンドボール部が平成２１年の新潟国体で３位になった際、宿泊し、お世話になった萬年堂旅

館の若女将さんから、本校生の活躍が掲載されたハンドボールの月刊誌と小林市の広報紙を送ったこ

とへのお礼のお手紙をいただきました。本校生のファンが新潟県にもいることを嬉しく思い、手紙文

を紹介します。来年度の全国高校総体は新潟県であるので、また、応援してくださることでしょう。 

秋風を感じられる この頃 皆様いかがお過ごしでしょうか。３月の地

震、豪雪、台風、水害など 各地で被害がありましたが、当館では被害も

なく、影響ありませんでした。 

 先日は、とても嬉しいお便りを頂きまして ありがとうございました。

全国高校総合体育大会において 念願の全国制覇おめでとうございます。

パンフレットは何回も何回も拝見しては嬉しく思っています。私にとって

我子の成長と活躍を見ているようです。本当に本当に嬉しいです。 

当館の女将（おばあちゃん）は、すっかり小林秀峰高校様の大ファン。パ

ンフレットを親戚や近所の方やお客様に自慢して見せております。 

 

タイガーマスクの切手 

 また、宮崎、小林市など、テレビのニュースで事あるごとに、何かあると心配しております。 

 パンフレットの成長した生徒さんたちの写真と当館で一緒にとった写真を見くらべながら、 

「もう一度、応援に行きたいね。」と話をしたり、なつかしく思い、胸をあつくしたりしています。 

 これからも、皆様の御活躍を楽しみにしています。どうぞ お体に気をつけてお過ごし下さい。 

    いつまでも「小林秀峰高校」ハンドボール部の大ファンです。 

                           萬年堂旅館 若女将 吉田加代 

 

新体操部が演技を披露しました。・・・宮崎県自治会連合会研修大会のオープニングにて 

 

○４日（火）午後、小林市文化会館のステージで、区長さん等２０

０名余りの参加者に、２４名の部員が演技を披露し、楽しみにされ

ていた方も多かったようで、大きな喝采を博しました。この会は、 

「明るい住みよい地域づくり」を目指して、様々な取組をされてい

ます。西諸地区の生徒たちの演技が、この取組のさらなる充実のた

めに元気を与えることになったと思います。いろいろな形で、地域

と連携し貢献していける本校生だということを感じました。 

 

インターアクトクラブの結成式を行ないました。・・・６日（木）１６：００～ 

○小林ロータリークラブの花田会長さん、新世代委員会の野口委員長さんなど６名のロータリアンの

方々が出席され、３６名からなる本校インターアクトクラブの結成式を厳粛に行ないました。 

＜インターアクトクラブについて＞  「international（国際的）」と「 action（行動）」 

☆１４歳から１８歳までの青尐年のための学校・地域社会を 

基盤として結成された奉仕クラブであり、地元のロータリ 

ークラブによって支援を受けている。 

（楽しく意義ある奉仕プロジェクトに参加する機会を青尐年に与える） 

☆尐なくとも２つの社会奉仕プログラムを行なう。 

 ・地元社会や海外のクラブと友情ネットワークを築く 

 ・奉仕活動は、インターアクターの活動の真髄 

☆奉仕活動を行なうことで、インターアクターが学べる大切なこと 

 ・指導力と人間としての高潔さ  

・他者を助け、他者を尊重すること 

 ・個人の責任と懸命に努力することの価値  

・国際理解と親善を推進すること 

 

意欲に溢れ、全員で記念撮影 

☆１１月２０日（日）の「小林秋

祭り」において、キャンペーンの

手伝い等も行なう予定です。 

秀峰通信『啐啄』 



平成２３年度宮崎県高等学校 PTA 連合会 秋季研究大会（県南大会）が、開催されました。 

○７日（金）・８日（土）の２日間、日南市の南郷ハートフルセンターで、３４０名近くが参加して開

催されました。本校からは、来年度は県西大会ということもあり、１３名が参加しました。大会は、 

「厳しい社会状況の中、子どもたちの支援のために、保護者も勉強し、スキルアップしましょう。」 

といったあいさつの下、熱心な大会となりました。県南地区３校の保護者・先生方に感謝します。 

 
岡薗会長から吉田会長へ表彰状 

○本校は、永年の活発な PTA 活

動により、都城商業高校、日向

工業高校と共に、県高等学校

PTA連合会会長表彰を受けまし

た。これを励みに、今後もさら

なる PTA 活動の充実・発展を図

っていきたいと思います。 

○日南市でスーパーやレストラ 
 

戸村会長の講演の様子 

ンを経営する戸村精肉本店の 戸村会長の話は、幼尐から現在に至るまでの自分史をユーモアに富む

話し方で会場を笑いの渦に引き込みながらも、しかも、人として、親として、経営者としての在り方

に、示唆を与えるもので、参加者が感銘を受けるものでした。特に、「従業員にやる気を起こさせるに

は」の話は、学級経営等にも参考になると思います。（給料を上げるもあり、生徒では褒めてあげる？） 

 ・楽しい職場にする。 ・従業員の姿をなるべく見るように心掛ける。 

・従業員の話など聞く耳を持つ。 ・問題が発生する前に、十分話し合う。 

☆来年度の秋季大会は県西地区開催です。そのための準備を PTA 会長・役員など保護者と協力しな

がら行なうことになります。県南大会より、さらに充実するように準備をしっかりしていきましょう。 

 

第４６回こばやし大運動会が行なわれました。・・・９日（日）小林総合運動公園にて 

○爽やかな秋空の下、小林市が１２地区に分かれて、大運動会が行なわれました。保育園児から年配

の方々まで、大勢が参加され、楽しんでおられました。昼食時間には、例年のように、本校新体操部

が、日頃の応援に感謝の気持ちを込めて、フィールドの緑の芝生の上で、演技を披露し、喜んでもら

いました。また、今年は、男子ハンドボールが「日本一」になったということで、初めて登場しまし

た。３年生が、シュートなどの練習の様子をお見せし、見事なシュートなどに驚きの声があがってい

ました。本校が部活動などで頑張っていることを市民の方々に PR できたいい機会でした。 

 
霧島連山をバックに演技 

 
芝生の上で素晴らしいシュート 

 

小学生によるマーチング演奏 

○いよいよ１５日（土）は、本校の体育大会です。今年は、男子ハンドボール部が全国制覇を成し遂

げた年でもあり、体育大会も、準備運動の「ラジオ体操」をはじめとして、「PTA民踊」など、生徒・

教職員・保護者と共に、「日本一の体育大会」を目指して、練習に準備に取り組んでほしいと思います。 

 

 

９日通路確保のため大王松を伐採 

 

旧体育館の内部の解体状況 

☆体育大会の練習は、炎天下でも実施されます。熱中症（水分補給）など、健康管理には十分気を付けてください。 


